

やんぼし

小崎小学校だより 第12号
平成29年3月17日

【なわとび大会】

3月3日の参観日で「なわとび大会」を行いました。子どもたちは、体力向上の取組として1月より業間の時間等を使って練習してきました。個人種目の短縄とびでは、それぞれの児童がこれまでの練習の成果を十分に発揮し、見事な技を見せてくれました。また、長縄とびでは、子どもたちのチームワークがすばらしく、3分間で279回と昨年に引き続き新記録（これまでの記録は277回）を樹立しました。初めて参加した1年生もがんばりました。



【家庭教育学級閉級式】

3月3日に、本校PTA家庭教育学級閉級式を行い、本年度の活動について振り返りました。本年度も人権教育研修会（ハンセン病の上映会及び懇談会への参加）や視察研修（美々津歴史資料館訪問）、林間学校での食育教室（綾野ファームでの牛に関する学習及び親子料理教室）、学習発表会でのコーラス（「花束を君に」…練習を重ね見事なコーラスに仕上がりました）など実のある研修を実施することができました。企画・運営にご苦労いただいた学級長、副

学級長、世話役の教頭先生、1年間ありがとうございました。また、本年度で卒業される4名の卒業生の皆様、お疲れ様でした。今後も機会がありましたらご協力をお願いします。

【スポーツ少年団 お別れ大会】

3月4日に、村内のスポーツ少年団のお別れ大会が開かれました。小崎小学校は松尾小学校と合同チームでソフトボールの部に参加しました。3人の6年生にとっては最後の試合となりましたが、これまでに培ってきた成果を至る所で発揮し、確かに成長した姿を見ることができました。結果は2戦2敗と敗れましたが、緊迫感のある見事な試合でした。下級生たちは6年生最後の試合とあって、精一杯のプレーで試合を盛り上げてくれました。今後は、6年生の思いを引き継いで、下級生たちが更に精進してくれることでしょう。3名の6年生、お疲れ様でした。また、常に練習や試合で子どもたちを見守っていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。これからも子どもたちの応援、よろしくお願ひいたします。



【お別れ遠足】

3月10日に、お別れ遠足を実施しました。村運動公園まで歩いて行く予定でしたが、インフルエンザの流行で残念ながら校内遠足になりました。体育館でゲームを楽しんだ後、校舎内で宝探しをしました。お昼は学校下の河原でお弁当を食べました。子どもたちは、保護者手作りの愛情弁当を笑顔で美味しそうに食べていました。3名の欠席があってとても残念でしたが、楽しい思い出の1ページとなりました。



体育館での楽しいゲーム



宝探しの賞品

河原で愛情弁当を！

★ 保護者や地域の皆様に感謝いたします！

平成28年度が間もなく終わろうとしています。本年度も保護者や地域の皆様方には、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、衷心よりお礼申し上げます。おかげさまで、子どもたちに大きな事故やけがもなく、充実した1年を送ることができました。これからも、本校の教育理念であります『児童が目を輝かせ、楽しんで登校する学校』を目指して、地域とともに歩む学校でありたいと考えております。今後ともよろしくお願いいたします。

《 4 月 の 行 事 予 定 》



1	土	春季休業
2	日	
3	月	PTA役員会
4	火	
5	水	
6	木	↓ 在学PTA・評議員会
7	金	始業の日 新任式 始業式
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	椎葉中学校入学式
12	水	入学式 入学祝賀会 歓迎会
13	木	1年生給食開始 身体計測
14	金	交通教室
15	土	
16	日	参観日 PTA総会 公民会総会
17	月	振替休業日
18	火	全国学力調査(6年) みやざき学力調査(4, 5年)
19	水	家庭訪問① NRT検査
20	木	知能検査(2・4・6年) 歯科検診
21	金	読み聞かせ
22	土	
23	日	
24	月	家庭訪問②
25	火	家庭訪問③
26	水	音読集会
27	木	
28	金	内科検診
29	土	(祝) 昭和の日
30	日	

